

通所リハビリ 球技大会



6月通所イベントは「球技大会」を行いました。チーム対抗戦に分かれて3種類の競技を繰り広げ、利用者様方は一生懸命に身体を動かし頑張っていました。表情豊かに笑顔のあふれる球技大会になりました。

七夕飾り作成



2Fにて、短冊に何を願おう...と考えながら書きました。ラーメン、焼きそばと食べ物が多数ありました。手先の利く方々は細かい折り紙で飾り物を作成していました。早く来月にならないかな♪

やまびこ通信

編集委員
安齋清市
三浦大地
菅野雄太
令和 2 年
7 月号



毎月 10 日発行



発行
やまびこ苑
二本松市住吉 100
TEL 0243-22-3618
FAX 0243-22-1293

ロールケーキ風作り



1Fにてホットケーキでロールケーキ風を作りました。薄くホットケーキを焼きましたが、何回か失敗し大笑いでした。

チョコソースをぬり、巻いて完成と、とても簡単な作業でしたが入所者全員が美味しいと喜んでくれたので、また一つ良い思い出となりました。

7月のお楽しみ献立

2日(木) 名古屋味噌カツ丼

7日(火) 七夕そうめん

15日(水) ビビンバ丼

21日(火) 土用の丑の日

27日(月) 冷やし中華



イベント案内

7月の予定

5日(日) 七夕飾りつけ

7日(火) 創作活動

12日(日) 流しそうめん

8日(土) スイカ割り



2F

通所

1F

通所



◎この他に、1Fで調理活動、2Fにてうちわ作りを予定しています。

おしらせ



例年8月に開催の「やまびこ苑夏祭り」は、コロナウイルス感染防止のため、今年度の開催を中止することになりました。

編集後記

7月といえば私の中では、紫陽花路の東和ロードレースでしたが、今年度より11ヵ月に変更が発表されておりましたが、今年度の開催は早々と中止が決定致しました。仕事で、東和方面に出向くと、平日にも関わらずに、紫陽花寺前の駐車場は満車状態で、紫陽花を見に來られた沢山の方々が周辺を散策しておりました。今年梅雨らしい天気が続いたおかげで、紫陽花にもだいぶ勢いを感じました。また、菊人形、提灯祭りの中止も、早々と発表されております。このように、二本松市を代表する行事が中止になることは、私の人生において記憶にございません。生活習慣や環境の変化に対応できるように取り組んでいきたいと思っております。

梅雨前線がもたらす影響で西日本中心に大雨による甚大な被害が発生しております。予測を超える雨量に警戒しつつ早めの対応を心がけてまいります。

安齋 清市